

L'Association of Plastics Recyclers (APR) et le Groupe d'action plastiques circulaires (GAPC) s'unissent pour faire progresser le recyclage des plastiques

23 septembre 2024 - L'Association of Plastic Recyclers (APR) et le Groupe d'action plastiques circulaires (GAPC) annoncent un partenariat visant à améliorer les systèmes nord-américains de recyclage des plastiques par le biais de projets pilotes et de recherche. L'APR et le GAPC ont comme objectif commun d'améliorer les capacités de recyclage des plastiques grâce à une meilleure conception des emballages et à des améliorations technologiques.

L'APR reconnaît la nécessité d'un changement systémique pour bâtir une économie circulaire pour les plastiques. Dans un esprit d'innovation et de collaboration, l'APR s'associe au GAPC pour développer et mettre en œuvre des initiatives visant l'optimisation du recyclage de tous les plastiques et l'augmentation de l'utilisation de plastique recyclé dans les produits.

« Le Groupe d'action plastiques circulaires aide à développer et à mettre à l'épreuve des solutions de tri et de recyclage au Canada pour les plastiques considérés plus difficiles à recycler, dans le contexte des programmes de responsabilité élargie des producteurs en place et à venir à travers le pays », a déclaré Steve Alexander, président et chef de la direction d'APR. « Les outils et les ressources de l'APR servent de point de départ pour assurer la compatibilité entre la conception des emballages et les infrastructures de recyclage. En tirant parti des forces complémentaires de chaque organisation, nous contribuerons à la mise en place d'un système de recyclage des plastiques plus efficace et robuste au Canada et ailleurs. »

Le GAPC mise sur une meilleure adéquation entre les besoins du marché et la chaîne de valeur du recyclage afin de proposer des solutions concrètes pour optimiser la gestion des plastiques dans une perspective d'économie circulaire. Pour ce faire, le GAPC s'associe aux leaders de l'industrie pour évaluer et améliorer la récupération et le recyclage des plastiques postconsommation collectés auprès des ménages canadiens. Depuis sa création, l'approche collaborative unique du groupe a attiré le soutien de partenaires gouvernementaux et industriels dans toute l'Amérique du Nord.

« Notre objectif ultime est d'accroître l'utilisation de contenu recyclé dans les emballages plastiques. Pour ce faire, nous devons améliorer les capacités de tri et de recyclage, particulièrement pour les plastiques considérés plus difficiles à recycler tels que les emballages souples et ceux faits de PET thermoformé », soutient Marie-Anne Champoux-Guimond, coprésidente du conseil d'administration du GAPC. « L'expertise de l'APR en matière de conception d'emballages et sa connaissance pointue de l'industrie bonifieront notre approche et ouvriront de nouvelles possibilités d'amélioration tout au long de la chaîne de valeur. »

Contact pour APR:

Kara Pochiro
Vice-présidente, Communications & affaires publiques
kara@plasticsrecycling.org

Contact pour le GAPC:

Pierre Benabidès
Directeur général
info@gapc.ca

###

L'**Association of Plastic Recyclers (APR)** est une organisation internationale à but non lucratif et la seule organisation nord-américaine qui se consacre exclusivement à l'amélioration du recyclage des plastiques. Les outils et les ressources de l'APR aident les entreprises à concevoir des emballages qui peuvent être recyclés, soutiennent des solutions innovantes pour relever les défis existants en matière de recyclage et encouragent des marchés stables et fiables pour le contenu recyclé postconsommation. Visitez le plasticsrecycling.org pour plus d'informations.



Le **Groupe d'action plastiques circulaires (GAPC)** a pour objectif de favoriser la mise en place d'une économie circulaire pour les plastiques postconsommation au Québec et au Canada. Le GAPC mise sur une meilleure adéquation entre les besoins en résines recyclées des marchés finaux et la chaîne de valeur du recyclage, grâce à l'identification et la mise en œuvre de solutions concrètes d'optimisation pouvant être déployées à court et moyen termes. Le GAPC est mené par Cascades, Danone Canada, Dyne-a-pak, Keurig Dr Pepper Canada, l'Association canadienne de l'industrie de la chimie (ACIC) et Éco Entreprises Québec (ÉEQ). De plus amples informations sont disponibles sur le site www.gapc.ca.

